



A Coruña, 17 de octubre de 2018

Estimadas familias:

Como sabéis, los alumnos que participan en las competiciones deportivas federadas tienen suscrito un seguro deportivo que cubre la atención médica en los accidentes ocurridos durante el desarrollo de la competición.

Para poder recibir atención médica en estos casos es imprescindible comunicarle al entrenador vuestra intención de hacer uso de las coberturas del seguro deportivo de accidentes. Él iniciará el protocolo que fija la compañía aseguradora. Es necesario realizar este procedimiento en cada ocasión en la que se necesite asistencia médica.

En caso de que este protocolo no haya sido iniciado, porque no habéis informado al entrenador, la compañía aseguradora no asumirá los costes derivados de la atención médica, recayendo estos costes en vosotros.

Atentamente,

Antonio Areal Naya
Coordinador de Actividades Paraescolares